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Questão 13
Como avalia a necessidade no curto prazo da concretização destes investimentos no
horizonte temporal
do PDIRT-E 2024?

Na qualidade de cidadã residente no concelho da Maia concordo com a intenção de se
proceder à instalação subterrânea da linha de muito alta tensão pelas seguintes razões:
a) por uma questão de saúde dos cidadãos devido à emissão de radiação eletromagnética,
com influência na saúde da população
b) por uma questão estética, sabendo-se bem o impacto negativo na paisagem, não só os
cabos, como também as torres metálicas.
c) por uma questão de segurança, protegendo de acidentes originados por fortes
intempéries.

Com os melhores cumprimentos.
Maria de Fátima Rocha


